
ATA NÚMERO QUINZE / SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 12 DE 
ABRIL DE 2010.
 
Aos doze dias do mês de abril  de dois mil  e dez,  nas dependências da Câmara 
Municipal de Telêmaco Borba, Estado do Paraná, reuniram-se os Vereadores por 
convocação da Senhora Presidente em Sessão Ordinária. Estando na Presidência a 
Vereadora Aparecida de Fátima Ribeiro Fraza e presentes os demais Vereadores 
que assinam o livro de presença. Os trabalhos foram iniciados às 17 horas e 30 
minutos, com a leitura do livro de Eclesiástico, capítulo 12, pelo Vereador José 
Reinaldo Antunes Carneiro. Em seguida a Senhora Presidente levou para apreciação 
do Plenário a Ata da Sessão Ordinária realizada no dia 05 de abril de 2010, a qual 
foi declarada aprovada. Na sequência a Senhora Presidente solicitou do Secretário 
Designado a leitura da matéria inscrita no expediente que constou: 01 – OFÍCIO 
Nº 032/2010-GP-CV, de 05 de abril de 2010, em resposta ao Requerimento Nº 
019/2010 de iniciativa do Vereador José Reinaldo Antunes Carneiro; 02 – OFÍCIO 
Nº 033/2010-GP-CV, de 05 de abril de 2010, em resposta ao Requerimento Nº 
028/2010  de  iniciativa  do  Vereador  Neri  Rafael  Mangoni;  03  –  OFÍCIO Nº 
034/2010-GP-CV, de 05 de abril de 2010, em resposta ao Requerimento Nº 
015/2010 de iniciativa do Vereador Élio Cezar Alves dos Santos; 04 – OFÍCIO Nº 
052/2010-GP, de 05 de abril de 2010, que trata de assuntos referentes à 
prestação  de  serviços  com  maquinários  da  Secretaria  Municipal  de  Obras  e 
Serviços para Empresas e Indústrias de nossa cidade; 05 – OFÍCIO GAB/101/10 
CÂMARA DOS DEPUTADOS, informando que o Município foi  contemplado com 
emenda  apresentada  e  aprovada  na  Câmara  Federal;  06  –  INDICAÇÃO  N° 
249/2010, de iniciativa do Vereador Renato Bahena que “INDICA AO SENHOR 
PREFEITO  PARA  QUE  DETERMINE  AOS  ÓRGÃOS  COMPETENTES  DA 
MUNICIPALIDADE,  QUE  PROVIDENCIEM  UMA  TAMPA  PARA  O  BUEIRO 
LOCALIZADO  NA  AV.  MANOEL  MENDES  DE  OLIVEIRA,  NO  BAIRRO  SÃO 
FRANCISCO’’. 07 – INDICAÇÃO N° 250/2010, de iniciativa do Vereador Renato 
Bahena  que  “INDICA  AO  SENHOR PREFEITO PARA  QUE  DETERMINE  AOS 
ÓRGÃOS COMPETENTES DA MUNICIPALIDADE, QUE REALIZEM OPERAÇÃO 
TAPA  BURACO  EM  FRENTE  AO  Nº  02  E  Nº  73,  MANUTENÇÃO  DA  LAMA 
ASFÁLTICA E ESTUDE A POSSIBILIDADE DA COLOCAÇÃO DE MEIO FIO NA 
RUA AC, LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM MARGARIDA’’.  08 – INDICAÇÃO 
N°  251/2010, de  iniciativa  do  Vereador  Renato  Bahena  que  “INDICA  AO 
SENHOR PREFEITO PARA QUE DETERMINE AOS ÓRGÃOS COMPETENTES DA 
MUNICIPALIDADE,  QUE  REALIZEM  SERVIÇO  DE  PATROLAMENTO  E 
CASCALHAMENTO NA RUA TAMBUARA, LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM 
MARGARIDA”.  09  –  INDICAÇÃO  N°  252/2010, de  iniciativa  do  Vereador 
Renato Bahena que “INDICA AO SENHOR PREFEITO PARA QUE DETERMINE 
AOS  ÓRGÃOS  COMPETENTES  DA  MUNICIPALIDADE,  QUE  REALIZEM  O 



SERVIÇO DE CONTINUAÇÃO DA LAMA ASFÁLTICA NA RUA SÃO PAULO E 
MANUTENÇÃO NO ASFALTO JÁ EXISTENTE NAS RUAS DO BAIRRO ANA 
MERY”.  10  –  INDICAÇÃO  N° 253/2010, de  iniciativa  do  Vereador  Renato 
Bahena  que  “INDICA  AO  SENHOR PREFEITO PARA  QUE  DETERMINE  AOS 
ÓRGÃOS  COMPETENTES  DA  MUNICIPALIDADE,  PARA  QUE  ESTUDE  A 
POSSIBILIDADE DE AMPLIAÇÃO DA REDE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NAS 
PROXIMIDADES  DA  ACADEMIA  AO  AR  LIVRE,  LOCALIZADA  NO  BAIRRO 
MARINHA”.  11 – INDICAÇÃO N° 254/2010, de iniciativa do Vereador Renato 
Bahena  que  “INDICA  AO  SENHOR  PREFEITO  MUNICIPAL  JUNTO  À 
COMISSÃO  DE  TRÂNSITO  PARA  QUE  SE  FAÇA  UM  ESTUDO  PARA 
IMPLANTAÇÃO  DE  REDUTOR  DE  VELOCIDADE  NAS  RUAS  QUE  TEM  A 
PASSAGEM PELA ROTATÓRIA PRÓXIMA A PRAÇA PASTOR PEDRO CORTEZ, 
NO BAIRRO CEM CASAS”.  12 – INDICAÇÃO N° 255/2010, de iniciativa do 
Vereador  Renato  Bahena  que  “INDICA  AO  SENHOR  PREFEITO  MUNICIPAL 
JUNTO À COMISSÃO DE TRÂNSITO PARA QUE SE FAÇA UM ESTUDO PARA 
IMPLANTAÇÃO  DE  REDUTOR  DE  VELOCIDADE  NA  RUA  DOS  INCAS,  EM 
FRENTE A APOSTE,  LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM BONA VILA”.  13 – 
INDICAÇÃO  N°  256/2010, de  iniciativa  do  Vereador  Renato  Bahena  que 
“INDICA  AO  SENHOR  PREFEITO  MUNICIPAL  JUNTO  AOS  ÓRGÃOS 
COMPETENTES  QUE  INCLUA  EM SEUS  PLANOS  DE  OBRAS  PARA  2011,  A 
CONSTRUÇÃO  DE  UM  LOCAL  DE  ENTRETENIMENTO  NO  TERRENO 
LOCALIZADO  JUNTO  A  ESCOLA  DR.  EUCLIDES  MARCOLLA  AO  LADO  DA 
MARGINAL BR-160, NO BAIRRO JARDIM BANDEIRANTES’’. 14 – INDICAÇÃO 
N°  257/2010, de  iniciativa  do  Vereador  Renato  Bahena  que  “INDICA  AO 
SENHOR PREFEITO PARA QUE DETERMINE AOS ÓRGÃOS COMPETENTES DA 
MUNICIPALIDADE, A DESOBSTRUÇÃO DOS BUEIROS DA RUA RIO BRANCO, 
LOCALIZADA NO BAIRRO, PARQUE LIMEIRA ÁREA 7’’.  15 – INDICAÇÃO N° 
258/2010, de iniciativa do Vereador Sérgio de Souza Bueno que “INDICA AO 
SENHOR  PREFEITO  QUE  DETERMINE  AOS  ÓRGÃOS  COMPETENTES  DA 
MUNICIPALIDADE,  QUE  SEJA  FEITO  UM  SERVIÇO  DE  LIMPEZA  NAS 
CAIXAS PLUVIAIS E UM ESTUDO PARA EXTENSÃO DA GALERIA PLUVIAL NA 
RUA  RIO  BAGAGEM  NO  BAIRRO  SÃO  JOÃO”.  16  –  INDICAÇÃO  N° 
259/2010, de iniciativa do Vereador Sérgio de Souza Bueno que “INDICA AO 
SENHOR  PREFEITO  QUE  DETERMINE  AOS  ÓRGÃOS  COMPETENTES  DA 
MUNICIPALIDADE, QUE SEJA FEITO UM ESTUDO PARA EXTENSÃO DA REDE 
DE ESGOTO NAS SEGUINTES RUAS: RIO BAGAGEM E RIO PARANAPANEMA 
NO BAIRRO SÃO JOÃO”.  17 – INDICAÇÃO N° 260/2010, de iniciativa  do 
Vereador  Ezequiel  Ligoski  Betim  que  “INDICA  AO  SENHOR  PREFEITO  QUE 
DETERMINE  AO  SETOR  COMPETENTE  A  NECESSIDADE  DE  SE  EFETUAR 
LIMPEZA NOS BUEIROS NA RUA CAMPINA ALTA NO PARQUE LIMEIRA ÁREA 
2,  COMPREENDENDO O  TRECHO  ENTRE  AS  RUAS  RESTINGÃO  E  PINHAL 



BONITO”.  18 – INDICAÇÃO N° 261/2010, de iniciativa do Vereador Ezequiel 
Ligoski  Betim  que  “INDICA  AO  SENHOR  PREFEITO  QUE  DETERMINE  AO 
SETOR COMPETENTE A NECESSIDADE DE SE EFETUAR PATROLAMENTO NA 
RUA RIO DO OURO, LOCALIZADA NO BAIRRO PARQUE LIMEIRA ÁREA 2”. 19 
– INDICAÇÃO N° 262/2010, de iniciativa  do Vereador Agenor Rodrigues  de 
Almeida que “INDICA AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, QUE DETERMINE 
AO  DEPARTAMENTO  DE  OBRAS  PARA  QUE  SEJA  FEITO  SERVIÇOS  DE 
LIMPEZA NOS BUEIROS DA RUA RIO PARAGUAÇÚ, ESQUINA COM A RUA 
RIO BAGAGEM, NO BAIRRO SÃO JOÃO”. 20 – INDICAÇÃO N° 263/2010, de 
iniciativa  da  Vereadora  Fátima  Ribeiro  que  “INDICA  AO SENHOR PREFEITO 
MUNICIPAL  QUE  DETERMINE  AO  DEPARTAMENTO  DE  OBRAS, 
RECUPERAÇÃO E  LIMPEZA DE LIXO ACUMULADO,  NAS RUAS DO BAIRRO 
SÃO LUIZ, MAIS PRECISAMENTE NA RUA 01 (UM)”.  21 – INDICAÇÃO N° 
264/2010, de iniciativa da Vereadora Fátima Ribeiro que “INDICA AO SENHOR 
PREFEITO  MUNICIPAL  QUE  DETERMINE  AO  SETOR  COMPETENTE  QUE 
ESTUDE A VIABILIDADE DE CORTE DE UMA ÁRVORE NA RUA DOS CURIÓS 
EM FRENTE AO Nº 92, NO BAIRRO SÃO SILVESTRE, CONFORME PEDIDO DE 
SERVIÇO  PROTOCOLO  Nº  864/09”.  22  –  INDICAÇÃO  N°  265/2010, de 
iniciativa  da  Vereadora  Fátima  Ribeiro  que  “INDICA  AO SENHOR PREFEITO 
MUNICIPAL  QUE  DETERMINE  AO  SETOR  DE  OBRAS,  SERVIÇO  DE  TAPA 
BURACO E COLOCAÇÃO DE LAMA ASFÁLTICA NA RUA JUSSARA, NO BAIRRO 
JARDIM  ALVORADA”.  23  –  INDICAÇÃO  N°  266/2010, de  iniciativa  da 
Vereadora  Fátima  Ribeiro  que  “INDICA AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL 
QUE SOLICITE  DA EMPRESA DE  TELEFONIA OI,  A  INSTALAÇÃO DE  UM 
TELEFONE  PÚBLICO  TIPO  ORELHÃO,  NA  RUA  CANTILHO  CONÇALVES 
ESQUINA  COM A  ESTRADA  DOS  CATAGUASES  PRÓXIMO AO Nº  33,  NO 
BAIRRO  BONA  VILA”.  24  –  INDICAÇÃO  N°  267/2010, de  iniciativa  do 
Vereador Elio Cezar Alves dos Santos que “INDICA AO SENHOR PREFEITO QUE 
DETERMINE  AOS  ÓRGÃOS  COMPETENTES  DA  MUNICIPALIDADE A 
COLOCAÇÃO DE UM TELEFONE PÚBLICO TIPO ORELHÃO NA RUA ARAPOTI 
EM FRENTE AO NÚMERO 35 NA ÁREA II”.  25 – INDICAÇÃO N° 268/2010, 
de  iniciativa  do  Vereador  Mario  César  Marcondes  que  “INDICA  AO SENHOR 
PREFEITO QUE DETERMINE AO ÓRGÃO COMPETENTE PARA SE FAZER UM 
ESTUDO PARA INSTALAR UM SEMÁFORO NAS CONFLUÊNCIAS DAS RUAS 
ODILON BORBA,  FLOR  DE  LARANJEIRAS,  PAU  BRASIL  E  PALMEIRAS  NO 
BAIRRO VILA OSÓRIO, JARDIM ALEGRE E ÁREA I (JARDIM FLORESTAL)”. 26 
– INDICAÇÃO N° 269/2010, de iniciativa do Vereador Mario César Marcondes 
que  “INDICA  AO  SENHOR  PREFEITO  PARA  DETERMINAR  AO  ÓRGÃO 
COMPETENTE A COLOCAÇÃO DE UMA PLACA DE PROIBIDO JOGAR LIXO NA 
RUA GUINÉ AO LADO DO Nº. 11 NA ÁREA II (JARDIM FLORESTAL)”.  27 – 
INDICAÇÃO N° 270/2010, de iniciativa do Vereador Neri Rafael Mangoni que 



“INDICA  AO  SENHOR  PREFEITO  PARA  QUE  DETERMINE  AOS  ÓRGÃOS 
COMPETENTES  DA  MUNICIPALIDADE,  QUE  REALIZEM  O  TÉRMINO  DOS 
SERVIÇOS  DE  CALÇAMENTO  POLIÉDRICO  E  AMPLIAÇÃO  DA  REDE  DE 
ILUMINAÇÃO PÚBLICA, NA RUA DOS INCAS NO BAIRRO BONA VILA”.  28 – 
INDICAÇÃO N° 271/2010, de iniciativa do Vereador Neri Rafael Mangoni que 
“INDICA  AO  SENHOR  PREFEITO  PARA  QUE  DETERMINE  AOS  ÓRGÃOS 
COMPETENTES DA MUNICIPALIDADE, QUE REALIZEM SERVIÇOS VISANDO 
A  MELHORIA  NA  SINALIZAÇÃO  PÚBLICA,  NA  RUA  MACEIÓ  NO  BAIRRO 
SANTA RITA”. 29 – INDICAÇÃO N° 272/2010, de iniciativa do Vereador Neri 
Rafael Mangoni que “INDICA AO SENHOR PREFEITO PARA QUE DETERMINE 
AOS  ÓRGÃOS  COMPETENTES  DA  MUNICIPALIDADE,  QUE  REALIZEM 
ESTUDO PARA A INSTALAÇÃO DE NOVAS LIXEIRAS PARA COLETA DO LIXO 
COMUM  NO  BAIRRO  SANTA  RITA”.  30  –  INDICAÇÃO N° 273/2010, de 
iniciativa do Vereador Neri Rafael Mangoni que “INDICA AO SENHOR PREFEITO 
PARA QUE DETERMINE AOS ÓRGÃOS COMPETENTES DA MUNICIPALIDADE, 
ESTUDOS PARA QUE SEJA REALIZADO SERVIÇOS DE PATROLAMENTO E 
CASCALHAMENTO  NA  RUA  RIO  JURUÁ,  BEM  COMO  A  COLOCAÇÃO  DE 
MANILHAS,  NO  BAIRRO  ÁREA  7”.  31  –  INDICAÇÃO  N°  274/2010, de 
iniciativa do Vereador Neri Rafael Mangoni que “INDICA AO SENHOR PREFEITO 
PARA QUE DETERMINE AOS ÓRGÃOS COMPETENTES DA MUNICIPALIDADE, 
SERVIÇOS DE RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA RUA SÃO LEOPOLDO, ÁREA 
3”.  32 –  INDICAÇÃO N° 275/2010, de  iniciativa  do  Vereador  Neri  Rafael 
Mangoni  que  “INDICA AO SENHOR PREFEITO PARA QUE DETERMINE AOS 
ÓRGÃOS COMPETENTES DA MUNICIPALIDADE, QUE REALIZEM SERVIÇOS 
DE  CALÇAMENTO  POLIÉDRICO,  NA  RUA  JERUSALÉM  NO  BAIRRO  BONA 
VILA”.  33 –  REQUERIMENTO N° 042/2010, de  iniciativa  do  Vereador  Elio 
Cezar Alves dos Santos que “REQUER DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL QUE 
INFORME A ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO QUE A LEI LHE CONFERE AS 
SEGUINTES  INFORMAÇÕES: EXISTE  PREVISÃO  PARA  A  COLOCAÇÃO  DE 
UMA ACADEMIA AO AR LIVRE NO BONA VILA? SE EXISTE, PARA QUANDO 
ESTA  PREVISTO?  SE  NÃO  EXISTE QUAIS  SÃO  OS  MOTIVOS?”.  34  – 
REQUERIMENTO N° 043/2010, de iniciativa do Vereador Elio Cezar Alves dos 
Santos que “REQUER DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL QUE INFORME A 
ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO QUE A LEI LHE CONFERE AS SEGUINTES 
INFORMAÇÕES:  1)  QUAIS  RUAS  DO  MUNICÍPIO  JÁ  RECEBERAM 
CALÇAMENTO POLIÉDRICO, LAMA ASFÁLTICA E OPERAÇÃO TAPA BURACOS 
NO ANO DE  2010?  2)  QUAIS RUAS ESTÃO RECEBENDO?  3)  COMO ESTÁ 
SENDO FEITA A PROGRAMAÇÃO DAS RUAS QUE RECEBERÃO ESTE SERVIÇO 
NO ANO DE  2010?”.  35 – REQUERIMENTO N° 044/2010, de  iniciativa  do 
Vereador Mario César Marcondes que  “REQUER DA REGIONAL DA SAÚDE DE 
TELÊMACO BORBA, QUE INFORME A ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO QUE A 



LEI  LHE  CONFERE  AS  SEGUINTES  INFORMAÇÕES:  1)  QUANDO  SE 
CONSEGUE LEITO DE UTI, PORÉM NÃO SE TEM A UTI MÓVEL DISPONÍVEL 
PELAS VIAS E LEITOS, É PERMITIDA A REGIONAL DE SAÚDE OU A CENTRAL 
DE REGULAÇÃO DE LEITOS A CONTRATAÇÃO DE TERCEIROS? OU SEJA, UTI 
MÓVEL PARTICULAR, PARA LEVAR O PACIENTE? 2) SE AFIRMATIVO, QUAL 
DEVE  SER  O  PROCEDIMENTO  PARA  QUE  ISTO  SEJA  FEITO?  3)  SE 
NEGATIVO  QUAIS  SÃO  AS  PROVIDÊNCIAS  TOMADAS  PARA  QUE  O 
PACIENTE  NÃO  PERCA  A  VAGA  DE  LEITO  NA  UTI?  COMO  DEVE  SER  O 
PROCEDIMENTO?”.  36  –  REQUERIMENTO  N°  045/2010, de  iniciativa  do 
Vereador  Mario  César  Marcondes  que  “REQUER  DO  SENHOR  PREFEITO 
MUNICIPAL, QUE INFORME A ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO QUE A LEI 
LHE  CONFERE  AS  SEGUINTES INFORMAÇÕES:  1)  A  CÂMARA  MUNICIPAL 
DEVOLVEU VERBAS PARA O CAIXA GERAL DO MUNICÍPIO NO EXERCÍCIO DE 
2008 E SOLICITOU QUE A MESMA FOSSE UTILIZADA NA AQUISIÇÃO DE 
UMA UTI MÓVEL, POR QUAL MOTIVO NÃO FOI FEITA A REFERIDA COMPRA? 
2) QUANDO SE INICIARÁ O PROCESSO PARA COMPRA DE UMA UTI MÓVEL? 
3)  SE PARA TER UMA UTI MÓVEL É  NECESSÁRIO UMA EQUIPE  MÉDICA 
QUALIFICADA,  É  POSSÍVEL  CONTRATAR  MÉDICOS  NO  MOMENTO  PARA 
QUE  POSSAM  ACOMPANHAR  O  PACIENTE,  OU  SEJA,  MANTERMOS 
SOMENTE O EQUIPAMENTO E A EQUIPE SEJA CONTRATADA NA HORA? 4) 
É POSSÍVEL O MUNICÍPIO QUALIFICAR SEUS MÉDICOS E ENFERMEIRAS 
PARA  ACOMPANHAR  UTI  MÓVEL?  5)  É  PERMITIDO  NUM  CASO  DE 
EMERGÊNCIA,  PELO  FATO  DE  NÃO  TERMOS  UTI  MÓVEL,  E  NÃO 
CONSEGUIRMOS  PELOS  CONVÊNIOS,  QUE  A  SECRETARIA  DA  SAÚDE 
CONTRATE  UMA  UTI  PARTICULAR  (SERVIÇOS  DE  TERCEIROS)  PARA 
SOCORRER OS PACIENTES? 6) QUANDO NÃO SE CONSEGUE UTI PELO SUS 
QUAIS AS MEDIDAS QUE PODEM SER TOMADAS?”.  37 – REQUERIMENTO 
N° 046/2010, de iniciativa do Vereador Gilson Pereira dos Santos que “REQUER 
DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL JUNTAMENTE A EMPRESA VINSA QUE 
INFORME A ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO QUE A LEI LHE CONFERE AS 
SEGUINTES INFORMAÇÕES: 1) HÁ POSSIBILIDADES DE CONCEDER 50% DE 
DESCONTO NO VALE TRANSPORTE AOS ALUNOS DO IFPR,  ASSIM COMO 
FORNECIDO  AOS ALUNOS DE  ENSINO FUNDAMENTAL  E  MÉDIO?  2)  HÁ 
NECESSIDADE DE SE CRIAR UMA LINHA DE ÔNIBUS PASSANDO PELO IFPR? 
O QUE O MUNICÍPIO E A EMPRESA ORA MENCIONADA PODEM FAZER PARA 
ATENDER ESSA NECESSIDADE?”.  38 – REQUERIMENTO N° 047/2010, de 
iniciativa do Vereador Gilson Pereira dos Santos que “REQUER DA MESA DESSA 
EGRÉGIA CASA DE LEIS, QUE CONVOQUE PARA O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL 
A  PRESENÇA  DO  SENHOR  FRANCISCO  BAHENA,  RESPONSÁVEL  PELA 
DIVISÃO  DE  SERVIÇOS  PÚBLICOS  DA  SECRETARIA  DE  OBRAS,  PARA 
PRESTAR  ESCLARECIMENTOS  SOBRE  A  DESTINAÇÃO  CORRETA  DE 



RESÍDUOS, E O RESPEITO À APLICAÇÃO DA LEGISLAÇÃO PERTINENTE AO 
ATERRO SANITÁRIO”. A Senhora Presidente informou aos Senhores Vereadores 
que as Indicações serão analisadas e posteriormente encaminhadas aos setores 
competentes.  Em seguida  a  Presidente solicitou do 1º  Secretário  a  leitura dos 
Requerimentos, que constou: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM TURNO ÚNICO: 01 
– REQUERIMENTO N° 042/2010, de iniciativa do Vereador Elio Cezar Alves dos 
Santos que,  “REQUER DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL QUE INFORME A 
ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO QUE A LEI LHE CONFERE AS SEGUINTES 
INFORMAÇÕES: EXISTE PREVISÃO PARA A COLOCAÇÃO DE UMA ACADEMIA 
AO AR LIVRE NO BONA VILA? SE EXISTE, PARA QUANDO ESTA PREVISTO? 
SE  NÃO  EXISTE QUAIS  SÃO  OS  MOTIVOS?”.  ENCAMINHADO  PARA 
PRÓXIMA SESSÃO PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM TURNO ÚNICO. 02 – 
REQUERIMENTO N° 043/2010, de iniciativa do Vereador Elio Cezar Alves dos 
Santos que “REQUER DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL QUE INFORME A 
ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO QUE A LEI LHE CONFERE AS SEGUINTES 
INFORMAÇÕES:  1)  QUAIS  RUAS  DO  MUNICÍPIO  JÁ  RECEBERAM 
CALÇAMENTO POLIÉDRICO, LAMA ASFÁLTICA E OPERAÇÃO TAPA BURACOS 
NO ANO DE  2010?  2)  QUAIS RUAS ESTÃO RECEBENDO?  3)  COMO ESTÁ 
SENDO FEITA A PROGRAMAÇÃO DAS RUAS QUE RECEBERÃO ESTE SERVIÇO 
NO ANO DE 2010?”.  APROVADO. 03 – REQUERIMENTO N° 044/2010, de 
iniciativa do Vereador Mario César Marcondes que  “REQUER DA REGIONAL DA 
SAÚDE DE TELÊMACO BORBA, QUE INFORME A ESTA CASA DE LEIS, NO 
PRAZO  QUE  A  LEI  LHE  CONFERE  AS  SEGUINTES  INFORMAÇÕES:  1) 
QUANDO SE CONSEGUE LEITO DE UTI, PORÉM NÃO SE TEM A UTI MÓVEL 
DISPONÍVEL PELAS VIAS E LEITOS, É PERMITIDA A REGIONAL DE SAÚDE 
OU  A  CENTRAL  DE  REGULAÇÃO  DE  LEITOS  A  CONTRATAÇÃO  DE 
TERCEIROS? OU SEJA, UTI MÓVEL PARTICULAR, PARA LEVAR O PACIENTE? 
2)  SE AFIRMATIVO,  QUAL DEVE SER O PROCEDIMENTO PARA QUE ISTO 
SEJA FEITO? 3) SE NEGATIVO QUAIS SÃO AS PROVIDÊNCIAS TOMADAS 
PARA QUE O PACIENTE NÃO PERCA A VAGA DE LEITO NA UTI? COMO DEVE 
SER O PROCEDIMENTO?”. APROVADO. 04 – REQUERIMENTO N° 045/2010, 
de  iniciativa  do  Vereador  Mario  César  Marcondes  que  “REQUER DO SENHOR 
PREFEITO MUNICIPAL,  QUE INFORME A ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO 
QUE  A  LEI  LHE  CONFERE  AS  SEGUINTES INFORMAÇÕES:  1)  A  CÂMARA 
MUNICIPAL DEVOLVEU VERBAS PARA O CAIXA GERAL DO MUNICÍPIO NO 
EXERCÍCIO DE 2008 E SOLICITOU QUE A MESMA FOSSE UTILIZADA NA 
AQUISIÇÃO DE UMA UTI MÓVEL, POR QUAL MOTIVO NÃO FOI FEITA A 
REFERIDA COMPRA? 2) QUANDO SE INICIARÁ O PROCESSO PARA COMPRA 
DE UMA UTI MÓVEL? 3) SE PARA TER UMA UTI MÓVEL É NECESSÁRIO UMA 
EQUIPE  MÉDICA  QUALIFICADA,  É  POSSÍVEL  CONTRATAR  MÉDICOS  NO 
MOMENTO  PARA  QUE  POSSAM  ACOMPANHAR  O  PACIENTE,  OU  SEJA, 



MANTERMOS SOMENTE O EQUIPAMENTO E A EQUIPE SEJA CONTRATADA 
NA HORA? 4)  É POSSÍVEL O MUNICÍPIO QUALIFICAR SEUS MÉDICOS E 
ENFERMEIRAS  PARA  ACOMPANHAR  UTI  MÓVEL?  5)  É  PERMITIDO  NUM 
CASO DE EMERGÊNCIA, PELO FATO DE NÃO TERMOS UTI MÓVEL, E NÃO 
CONSEGUIRMOS  PELOS  CONVÊNIOS,  QUE  A  SECRETARIA  DA  SAÚDE 
CONTRATE  UMA  UTI  PARTICULAR  (SERVIÇOS  DE  TERCEIROS)  PARA 
SOCORRER OS PACIENTES? 6) QUANDO NÃO SE CONSEGUE UTI PELO SUS 
QUAIS  AS  MEDIDAS  QUE  PODEM  SER  TOMADAS?”.  APROVADO. 05  – 
REQUERIMENTO N° 046/2010, de iniciativa  do Vereador Gilson  Pereira dos 
Santos  que  “REQUER DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL  JUNTAMENTE A 
EMPRESA VINSA QUE INFORME A ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO QUE A 
LEI LHE CONFERE AS SEGUINTES INFORMAÇÕES: 1) HÁ POSSIBILIDADES 
DE CONCEDER 50% DE DESCONTO NO VALE TRANSPORTE AOS ALUNOS DO 
IFPR, ASSIM COMO FORNECIDO AOS ALUNOS DE ENSINO FUNDAMENTAL E 
MÉDIO?  2)  HÁ  NECESSIDADE  DE  SE  CRIAR  UMA  LINHA  DE  ÔNIBUS 
PASSANDO  PELO  IFPR?  O  QUE  O  MUNICÍPIO  E  A  EMPRESA  ORA 
MENCIONADA  PODEM  FAZER  PARA  ATENDER  ESSA  NECESSIDADE?”. 
APROVADO. 06 – REQUERIMENTO N° 047/2010, de iniciativa do Vereador 
Gilson Pereira dos Santos que “REQUER DA MESA DESSA EGRÉGIA CASA DE 
LEIS, QUE CONVOQUE PARA O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL A PRESENÇA DO 
SENHOR FRANCISCO BAHENA, RESPONSÁVEL PELA DIVISÃO DE SERVIÇOS 
PÚBLICOS DA SECRETARIA DE OBRAS, PARA PRESTAR ESCLARECIMENTOS 
SOBRE A DESTINAÇÃO CORRETA DE RESÍDUOS E O RESPEITO À APLICAÇÃO 
DA  LEGISLAÇÃO  PERTINENTE  AO  ATERRO  SANITÁRIO”.  APROVADO. Em 
seguida a Senhora Presidente solicitou do 1º Secretário a chamada de inscritos 
para o uso da Palavra Livre que constou: 1) Sérgio de Souza Bueno (16:56 min. à 
21:38  min.);  2)  José  Reinaldo  Antunes  Carneiro  (21:56  min.  à  28:42  min.);  3) 
Ezequiel Ligoski Betim (28:52 min. à 35:00 min.); 4) Neri Rafael Mangoni (35:16 
min.  à  43:31  min.);  5)  Mario  César  Marcondes  (43:43  min.  à  54:26  min.).  Na 
sequência a  Senhora Presidente solicitou do Senhor 1º  Secretário  a leitura da 
matéria inscrita na ordem do dia que constou: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM 1º 
TURNO: 01 – PROJETO DE LEI N° 008/2010, de iniciativa do Poder Executivo 
(Mensagem n° 06 de 16 de março de 2010) que “AUTORIZA A ABERTURA DE 
CRÉDITO  ADICIONAL  ESPECIAL  NA  IMPORTÂNCIA  DE  R$  466.000,00”. 
APROVADO. Dando sequência a Presidente solicitou do 1º Secretário a chamada 
dos inscritos para a explicação pessoal que constou: 1) Gilson Pereira dos Santos 
(56:43 min. à 01:02:44 hr.); 2) Renato Bahena (01:02:58 hr. à 01:11:48 hr.); 3) Neri 
Rafael Mangoni (01:11:58 hr. à 01:21:46 hr.); 4) Sérgio de Souza Bueno (01:21:56 
hr. à 01:28:58 hr.); 5) Mario César Marcondes (01:29:06 hr. à 01:42:58 hr.). Sem 
mais assuntos a tratar a Senhora Presidente encerrou esta reunião e convocou os 
Senhores Vereadores para Sessão Ordinária que será realizada no dia 19 de abril 



de 2010 às 17 horas e 30 minutos no Plenário da Câmara Municipal de Telêmaco 
Borba.  E  para  constar  eu,  Elias  Batista  da Silva,  secretário  designado lavrei  a 
presente Ata que ficará a disposição dos Vereadores para deliberação no plenário.


